
三国丘サッカークラブ通信 Dec.2019（１）

新たな目標へ！ 現役支援ほか、更なるご協力をお願いします！

会長メッセージ　畑 拓興（高22回）

現役活動報告

海外で活躍する先輩からの
メッセージ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

『新春恒例初蹴り会』　２０２０年１月２日（木・祝）１０：００～　母校グラウンドにて開催！　１３：００～懇親会

公式HPをご活用ください!!
https://mikunifc.jimdo.com/

現役情報など掲載！ぜひご覧ください！

第 2回目は、梶原佑馬さん（高 61回）

にお願いしました。大学卒業後、外務省

に入省し、政情不安なスーダンでの勤務

を経験。三国丘 SCでは極めて異色な存

在かと思います。阪大在学中には、OBチ

ームメンバーとしても活躍してくれま

した。 

写真：前列右端が梶原さん

私は現在外務省に勤めており、２０１４

年７月から３年間、２０１７年７月から

２年間、それぞれエジプトとスーダンに

赴任しました。どちらの赴任地も、非常

に暑い地域ですが、朝や夜などの比較的

温度が低い時間を狙って、駐在員や現地

の方たちと定期的にサッカー（主にミニ

コートでしたが）をしていました。日本

のプレーヤーと比較すると、「とにかく自

分で点をとりたい！」という選手が目立

つ中、日本人らしい周りも活かすプレー

を心掛け、周りからも評価されていたと

思います。 

スーダンでは、ダルフールなど一部の地

域で紛争が続いていますが、日本国内の

団体から寄付いただいたサッカーボール

やシューズ、ユニフォームなどを紛争地

に提供する事業を立ち上げました。残念

ながら、実際の供与が行われる前に離任

となってしまいましたが、スポーツを通

じて紛争地の人々に明日を届ける事業に

関わることができ、非常に光栄でした。 

梶原 佑馬（高61回） 

本年、5 月の総会で新会長に推挙され就任し、早や半年が過ぎました。田守前会

長時代には創部 100周年記念事業も事務局長として経験してきましたが、三国丘

SC の新たな目標、その達成のための道標を定め、次の 10 年先、20 年先へのシ

ナリオを創り上げていくことが課せられた使命と認識しております。是非ご支援、

ご協力をお願い致します。 

現役チームの大阪府代表権獲得という目的は、私立高校の壁厚く、益々困難にな

ってきていますが、目的達成に向けての目標を立て、メンバー一丸となって達成感

を味わう経験をして欲しいと思います。OBOG 会として高校 70 回に渡る優秀な

人脈を縦糸として繋ぎ、紡ぐことで、自らが享受出来る環境づくりを新たな活動目

標としていきたいと思います。高 30 回台後半から高 50 回台前半の OBOG の

方々がアイデアを出して、現役、若手 OBをサポートしていく、そのような環境づ

くりを目指していきたいと思います。一人でも多くの共鳴者を求めます。この 10

月から始めた井戸端交流会は、その序章であります。よろしくお願いいたします。 

就任後、川淵名誉会長と二度も直接お話出来る 

機会を得て、元気と勇気、そしてお知恵を頂き 

ましたが、この上に皆さんのネットワークを重 

ね、知恵を重ねていきたいと思います。 

高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ

2019大阪 ３部リーグ Dブロック 

前後期通算：１勝３分 14 敗、勝点６、

得失点差：-46 で第 10 位（最下位）

降格決定 

 

大阪高校総合体育大会（第 98回全国高

校サッカー選手権大阪大会） 

３回戦敗退 

※興國高校が初優勝（初出場）、ベスト

16 に公立高校としては大塚高校、桜

宮高校の 2校が進出するも敗退。 

 

地域カップ戦： 

①センヤカップ（1年生大会）ブロック

（4チーム）2位、2位順位リーグで 1

勝 1分 2敗 ②泉北カップ（2部 Aグ

ループ）４勝、他、天理カップ。 

 

◆長井一也顧問からのメッセージ◆ 

新チームは、１月からU-18（４部リー

グ）に向けて新しい戦術にトライしてい

ます。２年生がチームを引っ張る姿勢が

見受けられるようになり急成長を遂げ

そうな予感があります。楽しみです。 

小林健太郎キャプテンから 
（高７2回） 

息を飲む大接戦！ 
全国高校サッカー選手権大会、大阪予

選が幕を開けた。3年生は負ければ引退。

9月 1日、前日からの雨でグラウンド状

態不良の中、危なげなく初戦（2 回戦）

を突破した。さあ、次は羽衣学園戦、近

年選手を集めており個人技では三国丘

より上であることは認めざるを得ない

難敵だ。前半、三国は相手ディフェンス

を見事に崩しての先制点、１－０で前半

を終えた。一進一退の攻防が続いた後半

残り 10分あまり、相手のボレーシュー

トがゴールネットを揺らし同点、後半を

終えた。運命のＰＫ戦、5人では決まら

ず延長までもつれ込んだ末の惜敗とな

った。 

楽しかった～！ 
約 2 年半の高校サッカー生活が終わり

ました。長いようであっという間だった

2年半でしたが、僕はたくさんのことを

学び、人として成長することができまし

た。自分が新キャプテンになってはじめ

て、人をまとめることの難しさや視野を

広く持つことの大切さが分かりました。

72回サッカー部は、みんな個性が強く、

最後まで上手くまとめることはできま

せんでしたが、一人ひとりとしっかり向

き合い、より深く知ることができました。

キャプテンになってしんどいこともた

くさんありましたが、今では本当にキャ

プテンになって良かったと思います。そ

して最後に、僕がここまで楽しくサッカ

ーを続けてこられたのは、ＯＢや保護者

の方々、一緒にプレーした仲間たち、そ

して顧問の先生方など、僕の高校サッカ

ーに携わっていただいたすべての方の

おかげです。今まで本当にありがとうご

ざいました。 

前列左から５人目が小林キャプテン

◆三丘サッカー東京総会にて,川淵名誉会長と◆

2020年5月23日（土）

三丘会館にて開催

ご参加よろしくお願いします。

三国丘サッカークラブ総会

15：00から



保
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三丘サッカー東京総会報告

三国丘SC活動報告

◆三国丘vs大手前OB戦◆

♡井戸端交流会♡

三丘サッカー東京
♡ビッグイベント♡

堺サッカー連盟に登録し、社会人リーグ 1

部で活動。今期は、1 チーム退会のごたごた

もあり、三国丘 SC の試合消化が遅れてい

て、現在 2 戦 2 敗（１不戦敗）です。残り

4 試合、まず最下位脱出そして順位アップを

狙います。幸い、卒業後 3 年以内のフレッ

シュなメンバーが加わり、新陳代謝でこれ

からが楽しみなチームになってきています。 

もう一つは大阪市サッカー連盟にも加盟

し、大阪市市長杯（トーナメント）、またリ

ーグ戦（前後期、現在 2 部）にも参加し、

強化を図っています。応援よろしくお願い

いたします。 

2019 年 11 月 1 日（金）、日本サッ

カー協会(JFA ハウス)に 38 名の OB

が集まり、第 12 回三丘サッカー東京総

会が開催されました。 

司会者挨拶に続き、大西アドバイザー

からのご挨拶があり、歴史ある三丘サッ

カー部を今後も継続・発展させることへ

の期待を込めた温かいお言葉をいただ

きました。 

久々に集まった同士でのブレーク歓談

の後、出席者有志からの近況報告。そし

て、今回が初めての出席者からの挨拶が

ありました。若手OB の参加も増えてき

ており、今後の裾野の広がりが期待され

ます。 

東京総会の醍醐味の一つである、川淵

三郎名誉会長からのお話は今年も大盛

況。村上ちはるさん（高 39 回）と常盤

哲郎さん（高 46 回）のお二方が、イン

タビュアーを担当し、2019 年日本列島

を熱狂させたラグビーのプロリーグ化

の裏話や、川淵名誉会長の健康ケアや

SNS 投稿の裏話など、他では聞けない

話を聞くことができました。 

最後は、恒例の記念撮影と部歌斉唱。大

いに盛り上がってのお開きとなりまし

た。 

今年も会場・食事等の手配にご尽力い

ただいた、川淵先輩秘書の飯塚様には心

から御礼申し上げます。 

文：山内 裕次（高 46回） 

2019年 11 月 23 日、14:30～三菱養和

の調布グラウンドにて冷たい雨の降りしき

る中、三国丘 vs 大手前の OB戦が 15 分×

4 本の形式で行われました。 

1 本目。大手前の怒涛の攻撃の前になす術

なく連続 3 失点。横パスをかっさらわれ、

ディフェンスラインの裏を取られ、GK が飛

び出したところをループ気味に 2 失点。そ

して、ミドルシュートを叩き込まれて 3 失

点目。意気消沈。2本目。だいぶ落ち着いた

が、またも失点を重ねて 0-4。大敗ムード

が漂う。3 本目。何とか盛り返して 0-0。

人工芝に出来た水溜まりにボールが止まり、

両チームともにパスがなかなか繋がらない。

4 本目。米田会長の檄が効いたのか、三国丘

の反撃が始まる。大手前の運動量が落ちた

ところを突いて、三国丘若手の渡辺君（高

61 回）と加藤君（高 63 回）が立て続けに

ゴール！歓喜に沸きました。引き続きゴー

ルを狙うも決定力に欠き、そのままゲーム

セット。2-4で敗戦となりました。 

何よりも良かったのは、あの冷たい雨で寒

い中での結構、激しい試合で一人のケガ人

も出なかったこと。試合後は、両校入り混じ

って握手、互いの健闘を称えあい、記念写真

に納まりました。そして、来年の再戦を誓い

合って解散しました。 

       文：吉田 仁（高 38 回） 

◆開催の意義と期待するところ◆ 
三国丘サッカークラブの経験を基軸に、サ

ッカーに拘らずとも、OBOG 間の交流、世代

を超えての交流によって、個人個人のネット

ワークが拡がり、また磨かれ、人財が育成さ

れていく、そのような場として定着させてい

くことが目的です。まずは年に３～４回の開

催を目標に始めます。三丘サッカー東京の総

会では、大西さん（高 4 回）、川淵さん（高

7 回）はじめ 54回生まで、50 才の年齢差。

大手前高OB戦では25回から63回までの

38 才の年齢差。この中で伝えられるもの、

学べるもの、いろいろと取り組んでいきたい

と思います。多種多様の職業人がいて、それ

ぞれが積んだキャリアを持ち、人財ネットワ

ークを背負っていて、先輩は後輩に、新人に

伝承していける場つくりを、皆さん一緒に是

非やりましょう!!!  文：畑 拓興（高 22回） 

今までの「学年リーダー懇親会」を今年は

「井戸端交流会」と名称を改め、会員のコミ

ュニケーションの場として第1回10月18

日(金)、第 2 回 11 月 20 日(水)、なんばの

「和食たちばな」にて開催しました。参加者

はそれぞれ 16人、13 人でした。 

第 1 回は高 29 回の篠原祥（現大阪市都市

整備局長）氏に、「自律的な生き方のすゝめ」

と題して、民間出身の行政マンとして大阪

まちづくりをお話いただきました。第 2 回

は高 26 回の久家義之（ペンネーム：久坂部

羊）氏に、医師から外務省での海外勤務、医

療の表裏を題材とする現在の著作活動と、

多彩な経歴をお話いただきました。 

第１回

第2回

　2019年度の年会費につきまして、ご納入を頂いて

おりますが、まだの方はご協力をお願いいたします。

※2018年度を含む過年度未払い会費についての

  納入に是非ともご理解ご協力をお願いいたします。

（年間）　3,000円

現役強化基金（1口 10,000円）
へのご協力もお願いいたします。※納入いただきました会費は、現役の強化やＯＢ会の

　活動に使わせて頂いております。 ＊郵便払込用紙（手数料無料）をご利用ください。

事務局だより ～年会費納入のお願い～

2019年度（1月～12月）

2020年度（1月～12月）

立川 新た 

(高50回)

畑   拓興

（高22回)

田守 恵幸 

(高16回)

池側　 正 

(高28回)

takuhata0111@gmail.com(変更)

090-6664-4485

tachikawa@aw.em-net.ne.jp

090-3284-7382

shigeyukitamo@yahoo.co.jp

090-8790-5971

090-1025-2500

ikegawat@gmail.com

■三国丘SCチーム問い合わせ先■


